

*Eso NO ESTABA
en mi LIBRO de*
HISTORIA
del CICLISMO

MARCOS PEREDA

¿Sabías que el belicismo de Napoleón obligó a construir uno de los míticos puertos del Giro?, ¿que el ciclismo ha tenido patrocinadores tan dispares como una cabaretera o el Vaticano?, ¿o que el keirin japonés mueve millones en apuestas?



ALMUZARA

» Marcos Pereda



Marcos Pereda (Torrelavega, 1981) nació en el mismo sitio que Vicente Trueba y Óscar Freire, pero hasta ahí las comparaciones. También sale en bici con un maillot de Molteni, pero tampoco es Merckx, aunque se descuelga con gracia y clase. Por llano va justo pero cuesta arriba sufre y no perdona el pincho de tortilla. Ah, y después, cuando vuelve a casa, se pone a escribir. Firma cosas de bicis y otras que no van de ese deporte. De las últimas tiene un libro de relatos (Cuentos del Bar de la Medianoche) y una recopilación de leyendas cántabras (Cantabria. Tierra de leyendas). Sobre velocípedos... pues un montón: Arriva Italia, Periquismo, Bucle, Una pulga en la montaña o Rojos sobre ruedas, palomas en maillots. También exhibe mala baba y desconocimiento por publicaciones como Jot Down, Público, El Confidencial o Volata. Tiene un setter que se llama Rufo, una huerta con frutales y muy buen pelo.

*Eso no estaba en mi
libro de historia del ciclismo*

Adéntrate en un mundo donde las dos ruedas son mucho más que un simple vehículo. "Eso no estaba en mi libro de historia del ciclismo" es más que un compendio de grandes hitos, bicicletas y premios. Representa un viaje a través de la pasión que late en el corazón de los amantes de este deporte.

En estas páginas, además de revivir las mejores crónicas del Tour de Francia o la biografía de Jacques Anquetil, veremos cómo se entrelazan historias de ciclistas legendarios como Eddy Merckx y Fausto Coppi con figuras inesperadas como Charles de Gaulle, Gabriel García Márquez o el mismísimo Frankenstein. Velocípedos en velódromos, emocionantes carreras de keirin, puertos interminables y mitos que se revelan verdaderos, o menos ciertos, te esperan en cada capítulo.

Escrito por uno de nuestros mejores cronistas del ciclismo, conoceremos la evolución de la bicicleta a lo largo de la historia, al tiempo que desentraña su influencia en la cultura, la música, la literatura y el arte. De igual modo, descubriremos que las dos ruedas han inspirado poemas, canciones, sonrisas, lágrimas e incluso películas.

"Eso no estaba en mi libro de historia del ciclismo" es un tributo a la pasión que une a ciclistas de todas las épocas y rincones del mundo, donde las bicicletas son compañeras de aventuras, fuentes de alegría y símbolos de superación. Un libro sobre un entusiasmo que ha conquistado el mundo entero, un arrebató que te invita a pedalear, explorar y sentir la libertad que solo este vehículo de dos ruedas puede ofrecer. ¿Preparado para descubrir todo lo que nunca te contaron sobre este deporte?

«Un libro perfecto si quieres conocer curiosidades sobre la bici y, además, echarte unas carcajadas». Peio Ruíz Cabestany, exciclista y escritor.

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara



9788411319416

Thema: SZD; SMQ
978-84-11319-41-6
288 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.9 cm · 452 g
PVP: 19 €